
景文科技大學 111 學年第 1 學期第 4 次學生宿舍自治幹部會議記錄 

一、會議時間：111年 12月 7日(星期三)17：30 

二、會議地點：宿舍大樓 D100會議室 

三、會議主席：自治會會長吳民月 

四、會議記錄：文宣組長潘明易 

五、參加人員：學生宿舍全體自治會幹部(各樓樓長、副樓長、區長)詳如簽到冊 

六、列席指導老師：周組長篤倫、李教官根盛、楊老師聰達 

七、上次會議紀錄：詳如附件 1。 
八、會議內容： 

(頒獎) 111年 11月各樓平信收發次數最優樓層樓 (應收發 22 次)  
樓層 2F 3F 4F 5F 6F 7F 8F 9F 

收發次數 22 22 20 22 22 22 22 22 

名次 1 1 8 1 1 1 1 1 

 

＜一＞主席報告： 

1. 寢室長大會已結束，請幹部們依大會上公告之注意事項好好管理及協助

宿舍同學們。 

2. 上次幹部會議中各樓層的問題大多已解決，幹部們需再多加注意是否有 

其他問題。 

＜二＞各組組長報告：  

活動組：本次冬至聖誕節企劃案來不及送審處理，十二月擬不舉辦活動，稍 

        後案由再提出討論。 

結報組：沒問題。 

總務組：目前活動經費只有新生座談及消防演練的部分有回來，但十一月活 

        動經費還沒回來，請結報組注意是否有尚未送審的會議紀錄。 

文宣組：目前本學期的活動資料都轉送結報組處理。另外今天第四次幹部會 

        議結束後要另行舉辦幹部會議檢討會。 

＜三＞各樓樓長報告： 

2F：最近半夜交誼廳仍有人同學使用，如勸導不聽可能會擬關閉交誼廳。 

3F：鄰近期末住宿生之間有出現住宿生之間互助勸導的情形，減輕也減少了 

    樓長的負擔。 

4F：4B目前進入了新一批莊敬高職的學生，仍在適應期，會多加勸導公共區 

   域使用規範。 

   4樓住宿生抽菸問題有在調查可仍有些困難，但還是請其他樓層幹部協助 

   調查。 

5F：廚房亂丟垃圾及冰箱塞太滿的問題目前已改善，後續會再觀察。 

6F：住宿生使用冰箱裝得太滿，有影響到冰箱機能，會再宣導並修訂冰箱管 

    理規則。  

7F：沒問題。 

8F：825房反應廁所抽風設備時常有煙味，請七樓樓長協助調查七樓 B側浴 

    室是否有人抽菸。 



9F：電動門許久未維修，馬達出現問題使自動門關閉緩慢，會議後會去報修。 

    最近廚房髒亂問題較嚴重，會在群組上多加勸導警告，若仍不聽勸擬關 

    閉九樓簡易廚房。 

    本學期洗衣機故障率偏高，且 AB兩側皆有淹水之狀況，已報修處理。 

＜四＞提案討論： 

案由 1：111學年度宿舍自治幹部補選(9樓區長)名冊，提請討論。(提案單 

       位：9樓幹部) 

     說明：111-1未住宿，下表加扣點統計為 110-2之紀錄。 

 姓名 班級 原寢室 操行 加點 扣點 總和 

區長 邱靖婷 休憩三勤 723-1 86 9 2 17 

            決議：幹部全體同意通過。 
            案由 2：冬至聖誕節活動，提案討論。(提案單位：活動組) 

  說明：因為企劃案來不及送審，故提案討論是否還要舉行活動。 
  決議：取消聖誕節活動，決議本月只舉辦冬至湯圓活動。 
案由 3：11/30寢室長大會檢討，提案討論。(提案單位：結報組) 

  說明：。 

  決議：結報組已收到文宣組的會議紀錄及總務組的花費收據，待整理完成
後會送學務處結報。 

案由 4：6樓幹部提議將電磁爐最後使用時間從晚上 10:00延後至晚上 

        12:00。(提案單位：6樓) 

  說明：住宿生反應打工晚歸在使用電磁爐方面會受時間限制而無法借用， 

        提案將電磁爐最後使用時間延長至晚上 12:00。 

            決議：待六樓樓長統一調查完住宿生意見後，將於 111-2第一次幹部會議 
                  提案討論。 

案由 5：住宿生至一樓打桌球若自備球拍是否要付全額使用費。(提案單位： 

        宿舍自治會) 

  說明：四樓住宿生反應四樓桌球桌老舊，須至一樓借用場地，並反應可否 

        不收費。 

  決議：使用一樓撞球及桌球場地還是要配合規定繳納全額場地使用費，但 

        住宿生若認為四樓桌球桌老舊可自行至一樓與舍監告知交換桌球 

        桌。  

案由 6：本學期四次幹部會議及宿舍活動檢討，提案討論。(提案單位：結 

         報組) 

  說明：討論本學期幹部活動及會議出缺席狀況。 

  決議：二樓副樓長出席活動會議次數未達半數，經討論下學期留任觀察， 

        若出席狀況仍不佳則討論罷免其職務。 

        五樓樓長黎氏蘇英因為家庭問題下學期不續住，區長黎梅寶珍下學 

        期起替代為五樓樓長。 

        七樓區長林宣億因本學期多益課程關係多次缺席宿舍活動，屬課業 

        上正當理由，故不做罷免下學期繼續留任。 

＜五＞臨時動議： 

1. 黃單登記在與幹部確認完後已公告在宿舍官網上，再次提醒幹部們黃

單登記時內容要填寫齊全，避免重複開單扣點。也請幹部告知住宿生，

若要銷點請在規定時間內至一樓宿辦理，以免喪失住宿資格。 



九、主席結論： 

由上述。 

 

十、列席指導老師致詞： 

1. 日前有位越籍新生連續好幾日未於規定時間內至宿辦點名，與該生就讀之系辦 

   確認後確定失聯逃跑，後續將會多加宣導住宿生並配合學務處調查，另外也請 

   幹部們多多關心住校的越籍生們，並適時給予幫助。 

2. 目前宿舍已公告將於下學期釋出八樓二人套房的十個名額，截至目前還有六個

名額，二人套房登記到 12/23日，請幹部多加宣導，讓有需要的同學至宿辦登

記。 

3. 本次會議結束後本學期活動就此告一段落，請結報組盡快向各組收繳會議及活

動相關紀錄資料，以求在最短時間內完成結報作業。 

 

十一、 散會(19:25)。 
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